



## Dra. Patricia E. ROSEMBERG

Soy Patricia Rosemberg tengo 53 años, vivo en Moreno desde hace 30 años.

Nací en Ituzaingó en el año 1972, donde hice el jardín, la escuela primaria y la secundaria y desde allí viajaba todos los días hasta la UBA donde estudié medicina. Me recibí de médica en el año 1996 y allí me mudé a Moreno donde hice la residencia de medicina general y comunitaria en el Hospital M. y L. de la Vega. En el año 2000 comencé a trabajar como médica generalista en

el centro de salud Molina Campos en Cuartel V.

A partir de allí trabajé en salud pública incorporando la docencia, la asistencia y la gestión.

Fui coordinadora docente de la residencia de medicina general en la región sanitaria V, directora del caps Molina Campos, jefa del programa materno infantil, Subsecretaria de APS y Secretaria de Salud del Municipio de Moreno hasta el año 2012 donde tuve el enorme desafío de poner en marcha y ser la primera Directora Ejecutiva de la Maternidad Estela de Carlotto, cargo que ejercí hasta el año 2017.

Luego fui Directora de Maternidad e infancia en el Municipio de San Antonio de Areco, trabajé en el Ministerio de Salud de la Nación durante la pandemia acompañando la gestión de los equipos provinciales del NEA en el periodo 2020, y luego coordinando los equipos territoriales de los 1000 días.

Durante el año 2024 fui Directora médica del Hospital Gdor. Mercante hasta noviembre del 2025 que asumo como vicerrectora de la Universidad Nacional de Moreno

En relación a las actividades académicas cursé la Maestría de gestión, epidemiología y políticas de salud en la UNLa y obtuve el título de Magíster en el año 2015, con una tesis vinculada a la investigación de la "Mortalidad por violencias en la población de 10 a 29 años residente en Moreno entre 1990- 2012".

Fui docente en la carrera de medicina de la UNLam, docente de la MEGYPS en la UNLa, directora de la carrera de especialización en gestión en salud de la UNLa desde el año 2020 al 2024.

Desde el año 2019 soy docente de la UNM de la carrera de trabajo social donde dicto el Seminario de géneros y diversidades, soy docente del Coprun y actualmente soy docente también de la carrera de medicina de la UNPaz y de la Maestría de micro y meso gestión en salud de la UNPaz.

Curse el Doctorado de Salud Colectiva en la UnLa, y mis temas de investigación están vinculados a la medicalización, los derechos sexuales, y la gestión.

Publiqué artículos científicos en la revista Mora y en la revista Salud Colectiva vinculados a la experiencia de gestión de la Maternidad Estela de Carlotto y la garantía del parto respetado, y la medicalización de los nacimientos en CABA. Participe en diferentes libros recuperando las experiencias vinculadas al feminismo, la sanción de la ley IVE y la defensa de los derechos humanos.

Por decisión de la cuarta Asamblea Universitaria he sido electa Vicerrectora para el periodo 2025-2029.

Estoy muy honrada de desempeñarme como Vicerrectora en nuestra querida Universidad.